

Presseinformation

Fürstenfeldbruck, 10. November 2020

4.000 Euro Spende für ein neues Fahrzeug

Die Ökumenische Nachbarschaftshilfe Maisach-Egenhofen e. V. konnte dieser Tage eine Spende der Sparkasse Fürstenfeldbruck in Höhe von 4.000 Euro entgegennehmen. Das Geld wird dringend für die Anschaffung eines neuen Fahrzeugs zum Transport der Tagespflegegäste benötigt. Die erste Vorsitzende der Nachbarschaftshilfe, Anke Weidemann, dankte Matthias Becker, Filialdirektor der Sparkasse in Maisach, für die erneute Unterstützung.

Bereits im Jahr 2018 hatte die Sparkasse der Nachbarschaftshilfe aus dem Reinertrag des PS-Sparen einen Opel Adam im Wert von über 11.000 Euro gespendet.

PS-Lose können in jeder Sparkassenfiliale oder über das Online-Banking gekauft werden. Schon mit kleinem Einsatz, haben Sparkassen-Kunden die Chance auf große Gewinne. Nur fünf Euro kostet ein Los pro Monat: vier Euro werden gespart und gehen nach zwölf Monaten automatisch auf das Konto des Kunden, ein Euro geht in die Lotterie. Von diesem Euro kommen 25 Cent regionalen, gemeinnützigen Zwecken zugute.

Presseinformation



Bildunterschrift

Filialdirektor Matthias Becker, Sparkassenfiliale Maisach
Anke Weidemann, 1. Vorsitzende der Ökumenischen Nachbarschaftshilfe
mit Sozialdienst Maisach-Egenhofen e. V.